
¿Se deben prohibir los refrescos en el DF?
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Estamos convencidos de que los problemas de obesidad y enfermedades relacionadas al
sobrepeso se pueden evitar implementando una cultura y una educación de buena
alimentación&quot;, señaló en entrevista para Noticieros Televisa.com. En 2008, el GDF ...Leer
todo el artículo »Noticieros Televisa
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